



Ce qui se passe à l'école...



La journée cerfs-volants à Berck-sur-Mer

Le départ

Le jeudi 10 avril 2003 à 9h00 nous sommes allés dans la classe chercher les manettes, les queues et les cerfs-volants, puis nous sommes montés dans l'autocar, pour Berck. Le trajet a duré à peu près 1 heure 40 minutes.



Le Show de vent

Après être sortis du car, nous sommes allés sur la plage et nous avons fait voler nos cerfs-volants.

Certains ont volé très haut et certains ne volaient pas parce qu'il y avait un « petit problème »



Le pique-nique

Nous avons été chercher nos sacs à dos dans le coffre de l'autocar et nous avons pique-niqué sous les arcades le long de l'esplanade. C'était bon !!!



La promenade

Nous avons été nous promener dans les dunes. Après, nous avons perdu Monsieur Polus et les élèves. Monsieur le Directeur est passé devant un phare, puis on est reparti sur la plage.



Les démonstrations

Nous avons vu des démonstrations de cerfs-volants. Il y avait des ballets de cerfs-volants qui faisaient des démonstrations aux rythmes de la musique. Il y avait aussi des cerfs-volants qui nous touchaient les mains.



Le goûter

A 15h30, nous sommes partis au bord de la plage, car l'OCCE nous a offert des goûters. Il y avait des gâteaux au chocolat, des beignets et du jus de fruits.

Miam ! miam !



Le retour

Nous sommes montés dans l'autocar et nous sommes repartis vers 16 heures.

Nous avons des jeux et nous avons joué jusqu'à l'arrivée à Souchez.

Classe de CM1/CM2



Ce qui se passe à l'école...



La journée cerfs-volants à Berck-sur-Mer

La journée à Berck

Le matin nous sommes partis à 9 heures et après 1h30 de trajet sous la neige, nous sommes arrivés à Berck. Nous avons récupéré notre matériel et nous sommes partis au bord de la mer faire voler nos cerfs-volants, ils ont bien volé ! Vers la fin de la matinée nous sommes allés chercher nos pique-niques dans le bus et nous avons mangé sous les arcades. Quel régal ! Après avoir digéré et attendu le retour du soleil, on



est parti se promener pour voir le phare et le port. En chemin nous avons observé la baie de l'Authie puis nous avons emprunté des petits passages entre les dunes. De retour à la plage, nous sommes partis voir les professionnels faire des démonstrations. C'était génial !

Vers 15h30, nous avons goûté sur l'esplanade puis nous sommes repartis au bus.

Nous sommes arrivés à 17h30 sur la place de Souchez.

Brian Demay (CM2)



L'heure du vol est enfin arrivée



Sur la plage de Berck-sur-Mer



On observe les professionnels



Une grenouille volante



Quel régal !